

UMBAU BAUERNHAUS ERSATZBAU / GARAGEANBAU, ALIKON



BAUERNHAUS MIT NEUBAU

Das Bauernhaus in Alikon wurde im Rahmen der Betriebszusammenschliessung umgebaut und energetisch saniert. Das Bauernhaus wurde ganz ausgehöhlt und eine Betondecke zwischen Keller und Erdgeschoss eingebaut. Nun ist im Erd-, Ober- und Dachgeschoss je eine unabhängige Wohnung entstanden, welche den Traum vom Wohnen auf dem Land Wirklichkeit lassen werden.

BAUJAHR

2012/2013

NUTZUNG

Wohnen MFH

GEBÄUDEANGABEN

- Bauernhaus 3 geschossig
- Umriss gleichbleibend
- Treppenhaus neu im Ersatzbau
- Garage
- Zusätzlich Lukarne im Bauernhaus eingebaut

